

Заинтересованным лицам / To whom it may concern

Исх. № б/н от «09» марта 2022 г. / Ref. No. n/a of 09.03.2022

**Уважаемые партнеры / Dear partners,**

Настоящим Общество с ограниченной ответственностью «Открытие ТВ» (ООО «Открытие ТВ», ОГРН 1097746773409, далее «ДИСКАВЕРИ») уведомляет Вас о прекращении вещания Телеканалов портфеля «Discovery» с 20:30 по московскому времени «09» марта 2022 г., в связи с тем, что дальнейшая трансляция указанных Телеканалов на территории Российской Федерации является коммерчески невыгодной и неэффективной по мнению ДИСКАВЕРИ, а также в связи с решением правообладателей контента прекратить трансляцию указанных Телеканалов на территории Российской Федерации. ДИСКАВЕРИ просит произвести оплату всех лицензионных платежей за период до «08» марта 2022 года (включительно).

Otkrytie TV Limited Liability Company (Otkritie TV LLC, Registration number 1097746773409, hereinafter referred to as “Discovery”) hereby notifies you of the termination of the “Discovery” portfolio TV channels broadcasting starting from 9<sup>th</sup> March 2022 8:30 PM (Moscow time zone), as the further broadcasting of the specified TV channels is commercially unprofitable and ineffective in Discovery’s opinion and also in connection with the decision of the content copyright holders to stop broadcasting the specified TV channels on the territory of the Russian Federation. DISCOVERY asks for payment of all license fees for the period up to 08 March 2022 (inclusively).

С уважением / Yours faithfully,

От имени ООО «Открытие ТВ» / On behalf of Otkrytie TV LLC

Представитель по доверенности / Acting on the basis of PoA

О.С. Кожевникова / Kozhevnikova O.S.

